Mémo conseil communal du 25.02.2021

Réponse à la question orale de Madame Elsje BOUTTELGIER

Réponse de Madame Raets

Dès le début de la fermeture général de l'horeca due à la crise de la Covid 19, le service Promotion Economique a pris l'initiative de réserver deux toilettes pour les marchands qui dès lors n'avaient plus d'endroit pour aller se soulager.

L'entretien hebdomadaire se fait par la firme qui est venue placer les toilettes.

Après chaque entretien la personne en charge de cette tâche inscrit la date de son passage sur l'attestation d'entretien.

L'entretien se fait chaque semaine sauf si les toilettes ne sont pas accessibles à cause de voitures mal garées.

Preuve en est la photo que vous avez prise le 17/02, cela a bien été fait le lundi 15/02.

Les toilettes sont **uniquement** accessibles aux marchands du marché Deknoop le jour du marché. Le placier ouvre les toilettes les matins avant l'arrivée des maraîchers et les refermes après le marché à 14h

Les toilettes ne sont donc pas là pour accueillir les clients, ni les ouvrier d'un chantier avoisinant. Considérant que les toilettes sont à usage uniquement pour les maraîchers pendant une journée par semaine, nous considérons que deux toilettes sont suffisantes.

Sur une photo, le sol est sale. Ce qui est normal en ce temps neigeux.

Nous allons néanmoins dire au placier de rappeler les règles aux marchands afin de laisser l'endroit propre après leur passage.